

La casita de Erica bordados

Bordados - Vinilos - Sublimación
Bebe - Objetos personalizados
Ropa de trabajo (uniformes)




ericairles@hotmail.com tel. 655 44 31 52  

martínez navarro
abogados



- Divorcios
- Herencias
- Contratos
- Ejecuciones Hipotecarias
- Reclamaciones de Deudas

Mayor, 100 bajo - San Vicente (junto Juzgados)
Tel. 865 644 295 - Móvil: 610 019 432.
www.martíneznavarroabogados.com

- Derecho Laboral
- Derecho Penal
- Derecho Mercantil
- Derecho Concursal
- Extranjería

Som Mutxamel

El periódico de **Mutxamel**

www.somslalacanti.com

Año 2/Número 10/FEBRERO 2021

El Ayuntamiento y la Asociación de comerciantes presentan una nueva plataforma de venta online



Realiza tus compras desde casa a través de la web:
compraenmutxamel.com

◆ **La concejalía de Educación trabaja para garantizar la seguridad en las aulas frente a la Covid-19** Pág.3



Nuestros Comercios

◆ **AutoTaller Mirauto "Tu taller de confianza"** Pág. 2



El Pasado Tu Historia



MARQ
MUSEO ARQUEOLÓGICO DE ALICANTE



La Asociación de Comerciantes de Mutxamel presenta su nueva plataforma de venta online



Presentación de la nueva plataforma online

Som Mutxamel

◆ Tras nueve meses de trabajo la Asociación de Comerciantes de Mutxamel presentó el pasado jueves 11 de febrero ante el equipo de gobierno y medios de comunicación de una plataforma online donde los comercios asociados pueden realizar ventas online, una nueva herramienta para acercar a los comercios del municipio a la era digital.

El alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas acompañado por el concejal de Comercio Antonio Sola,

Ciudadanos y el presidente de la Asociación de Comerciantes de la localidad Pepe Navas junto a representantes de la Junta directiva de la asociación dieron a conocer los pormenores de la nueva web. Navas destacó que el municipio será de los primeros en la comarca que impulse una herramienta de venta online de estas características desde una asociación de comerciantes, "el objetivo es que tanto los comercios como la industria de Mutxamel pueda contar con una herramienta esencial hoy en día".

Por su parte, el concejal de Comercio del Ayuntamiento Antonio Sola, Ciudadanos reconoció el gran esfuerzo realizado por los miembros de la Asociación para la creación de esta plataforma de venta online. La página, compraenmutxamel.com, está dividida por sectores entre los que se encuentra alimentación, moda y deportes, restauración, etc. Por último, el alcalde, Sebastián Cañadas añadió que esta web sirve para seguir fomentando los comercios, productos y la gastronomía típica del municipio. "Es una herramienta abierta a todos los comercios a los que animamos que la usen y se asocien" Finalmente destacó que la creación en tan solo 9 meses de esta herramienta de venta online es la prueba de que esta situación está haciendo que todos nos pongamos más al día.

La oposición solicita al ayuntamiento de Mutxamel más información ciudadana sobre la covid-19

Som Mutxamel

◆ Los grupos municipales PSOE y Podemos solicitan al alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas (PP), que informe a los vecinos del municipio sobre la situación actual del pueblo.

Según el PSOE de Mutxamel, el municipio es uno de los de la provincia de Alicante que ya ha superado los 1.000 contagios por 100.000 habitantes. "La pandemia sigue descontrolada y continuamos esperando las palabras del alcalde. A estas alturas ya no vale callar, ya no sirve la desinformación", denuncian desde el PSOE de Mutxamel.

Actualmente, la página web del ayuntamiento de Mutxamel carece de datos sobre los contagios en el municipio o de fallecimientos. Desde el Grupo Municipal Socialista solicitan una aclaración por parte del ayuntamiento. "Entendemos que en estos momentos la información es fundamental. Somos conscientes, porque así nos lo han trasladado muchos vecinos, de que la gente necesita que alguien de nuestro Ayuntamiento les dé explicaciones sobre esta difícil situación que atraviesa nuestro municipio", explica el PSOE de Mutxamel.

Una cuestión planteada en pleno

Durante el período del ruego y preguntas del pleno del Ayuntamiento de Mutxamel, celebrado el pasado 28 de enero, el concejal de Podemos Mutxamel, Borja Iborra, preguntó el porqué no se informa-

ba a la ciudadanía de Mutxamel sobre la situación de Covid-19. La contestación del Partido Popular fue variando durante su explicación, en un primer momento expuso que los grupos de la oposición no forman parte de la comisión de seguimiento del covid-19 porque no les corresponden estar, como así pasa en los órganos autonómico y estatal.

No obstante, Sebastián Cañadas, alcalde del municipio afirmó que los motivos habían sido expuestos en dicho pleno y que cree que "dar esas explicaciones no lo hace nadie". La pregunta se convirtió en debate en el momento en que Cañadas, alcalde del municipio, mencionó que los datos más actualizados eran del pasado 5 de enero.

Posteriormente, a modo de rectificación, Cañadas utilizó los datos de la aplicación de la Generalitat Valenciana para informar de las incidencias, los fallecimientos y los casos en cada municipio. "Más allá de solicitar al municipio responsabilidad en sus acciones, así como que cumplan las normas establecidas y las recomendaciones, creo que no tengo que dar más explicaciones, porque la competencia es de quién es".

"La situación de Mutxamel es preocupante, hemos solicitado al alcalde que pida el confinamiento perimetral de Mutxamel a la Generalitat Valenciana ante esta situación preocupante que sufre el municipio", expone Borja Iborra, concejal de Podemos Mutxamel.

AUTOTALLER MIRAUTO

Expertos en cuidar de tu vehículo



Equipo profesional que forman el taller Mirauto

Som Mutxamel

◆ Con una trayectoria de hace más de 20 años, el taller Mirauto pone a disposición de sus clientes a los mejores profesionales encargados de cuidar de sus vehículos. Bajo el lema "Tu taller de confianza", cuentan con servicios de cambio en todo tipo de vehículo y furgonetas. El taller de Mirauto cuenta con las últimas tecnologías y herramientas necesarias para el trato de vehículos. Su maquinaria se compone de elevadores de alineación de la dirección, equilibradores de neumáticos. Así mismo, utilizan repuestos de vehículos de primeras marcas a precios económicos y asequibles para el bolsillo.

Expertos en ITV

En el taller Mirauto son especialistas en realizar revisiones para ITV y PRE ITV. Además, prestan otros servicios automovilísticos como el cambio de aceite y filtros, de correa de distribución, de tubos de escape, de pastillas y discos de freno, de neumáticos, de baterías de coche, de embrague y de amortiguadores.

Así como de otro tipo de mantenimientos como la carga de aire acondicionado, la alineación de la dirección y las reparaciones en vehículos y furgonetas de hasta 3.500kg. Ubicados en la calle Pio XII, 22 del municipio de Mutxamel, para acudir a sus talleres han habilitado un servicio de cita previa a través de su web www.taller-mirauto.es. Mirauto se define como un taller mecánico referente en el sector automovilístico, en el que ofrecen a sus clientes "un servicio rápido y de excelente calidad, a un precio inmejorable con la garantía de un trabajo bien hecho".

Autotaller Mirauto cuenta con más de 20 años de experiencia en revisiones de ITV y pre ITV. Ofrecen servicios de reparación integral de vehículos y furgonetas.

AUTOTALLER

MIRAUTO

MECÁNICA ELECTRICIDAD AIRE ACONDICIONADO

tallermirauto@gmail.com / www.taller-mirauto-mutxamel.es

C/ Pio XII, 22 - Local I - Mutxamel
Tel. 965 95 55 55 - Tel./Fax 965 95 55 60

Un recorrido por la gestión educativa de Mutxamel ante la covid-19



Rafael García Berenguer

Som Mutxamel

◆ El actual contexto provocado por el coronavirus pone a prueba los servicios públicos. Amenaza la cohesión social y el acceso equitativo a bienes esenciales como la educación. A lo largo de esta situación, el Departamento de Educación de Mutxamel ha desarrollado diferentes acciones con la finalidad de enfrentar esta nueva realidad.

En el informe de actuaciones covid de la Concejalía de Educación de Mutxamel relata el objetivo de minimizar la falta de recursos educativos en esta nueva normalidad. "El confina-

miento provoca una conmoción sistémica en la educación, en el Departamento de Educación nos reinventamos, casi sin tiempo de reacción, para responder ante la emergencia de una atención educativa que llegue a todos", se explica en el Informe.

Las actuaciones educativas en la nueva normalidad
 En relación con la emergencia y cambios provocados por la pandemia, desde la Concejalía de Educación de Mutxamel se pretende continuar los programas esenciales y habituales en el área de la educación. "Nuestros servicios educativos son la

primera puerta de información sobre la realidad educativa de la localidad, sus necesidades y sus recursos", según explican desde la Concejalía de Educación.

Entre ellos, los programas esenciales hacen referencia a la Unidad de Prevención Comunitaria de Conductas Adictivas (Fundación AEPA); el Servicio de Mediación Intercultural y Comunitaria (Asociación Babelia) y el Programa de Apoyo y acompañamiento escolar con Menores con problemas de integración educativa (FILIAS).

Las actuaciones educativas en la nueva normalidad
 Así mismo, a través del trabajo presencial en centros y la continuidad de los programas y servicios, la Concejalía de Educación está desarrollando diferentes acciones concretas. Destacando la compra de 82 aparatos Purificadores de aire con filtros HEPA con un presupuesto de aproximadamente 17780 euros.

El primer bloque de acciones se centra en la continuidad, la gestión y el seguimiento de becas y ayudas concedidas por el Ayuntamiento o la Consellería. Así como en el Seguimiento telefónico del alumnado y familias del Programa PASE y del Programa de absentismo.

Otro de los bloques de acciones se ha centrado en la intervención de la brecha digital de alumnado y familias, la creación del Programa de Conciliación de vida Familiar y Laboral y la elaboración de Plan de Contingencia para el Gabinete Psicopedagógico Municipal.

También, se han puesto en marcha diferentes protocolos para la escolarización online, una guía de recursos para los centros y otra para el soporte a las familias con la creación de escuelas de padres virtuales.

Por último, la concejalía de Educación de Mutxamel se ha centrado en un bloque de acciones digitales. Activación de la página web mutxameleduca; la elaboración de guía digital servicios educativos para informar y la creación de un Canal Youtube del Ayuntamiento.

Una actuación sincronizada
 Durante la pasada ola y la actual, el equipo de educación de la Concejalía de Educación de Mutxamel opera de modo coordinado y organizado. Según el informe de actuaciones covid-19, el personal laboral ejecuta las tareas pactadas y mediante videoconferencia.

"Cada uno, además de realizar el trabajo propio, coparticipa con su experiencia en dar agilidad al

trabajo común para mejorarlo en una perspectiva interdisciplinar. Una dedicación mucho más amplia en horario y en contenidos de los que corresponden funcionalmente a cada puesto de trabajo", indica el informe.

Con la finalidad de garantizar una actuación inmediata y eficaz para ayudar a la comunidad educativa, un total de 11 trabajadores que componen la Concejalía de Educación, junto al personal laboral de los servicios educativos participan, a día de hoy, conjuntamente con asociaciones y empresas del ámbito de la educación.

Las funciones del Departamento de Educación
 Departamento de Educación del Ayuntamiento de Mutxamel coordina la actuación e infraestructura educativa desarrollada en el municipio. A su vez, moviliza los recursos para contribuir en la construcción de la ciudadanía, transversalmente con las demás áreas municipales.

"Es nuestra competencia, antes y durante la pandemia, participar en la vigilancia del cumplimiento de la escolaridad mediante la prevención del absentismo escolar, informar y coordinar sobre el proceso de admisión de alumnos en los centros", afirman desde el departamento.

El Ayuntamiento de Mutxamel inicia diferentes acciones contra la covid-19

Som Mutxamel

◆ Dada la actual crisis sanitaria ocasionada por la Covid 19 y con el fin de adaptarse a las nuevas tecnologías y acercar a los vecinos la administración municipal, la Concejalía de la Omac, a cargo de Lara Llorca (PP), pone en marcha una nueva herramienta a disposición del municipio de Mutxamel. Esta iniciativa consiste en una atención más personalizada de carácter telefónico o

telemático, mediante cita previa sin necesidad de desplazarse a las dependencias municipales, reforzando así una vez más las medidas de seguridad.

Dicha cita previa se podrá concertar a través de la página web del Ayuntamiento por medio del siguiente enlace citaprevia.mutxamel.org. Los días preestablecidos para la atención por video llamada son los martes de 9h a 11h, los miércoles de 11h a 13h

y los viernes de 12h a 14h. Este horario puede ser ampliado en caso de aumentar el número de solicitudes para dicha atención.

Campaña "Comida para llevar"
 Dicha iniciativa va destinada a bares, cafeterías y restaurantes que consideren que se pueden acoger, mediante una comunicación previa al Ayuntamiento, a la actividad de elaboración y venta de comidas para llevar. Las Concejalías de Turismo y

de Promoción y la Concejalía de Desarrollo Local, a cargo de Inmaculada Pérez (PP) y Antonio Sola (Cs) respectivamente, están trabajando conjuntamente y han confirmado que el equipo de gobierno del Ayuntamiento está poniendo todas las facilidades con este trámite.

Dicho trámite se puede realizar por sede electrónica, para permitir que las empresas puedan seguir funcionando con esta acti-

vidad de "reparto a domicilio o recogida en local". "Desde ambas concejalías ponemos a disposición de los hosteleros, tanto este trámite fácil y gratuito, como también la participación en una campaña de difusión que se realizará en redes sociales municipales, para que aquellos que lo soliciten puedan seguir en sus negocios, cambiando el modelo de atención en sus establecimientos", declaran ambos ediles.

En Aguas de Alicante somos sostenibles



Desde Aguas de Alicante trabajamos diariamente para ofrecerte un agua sanitariamente perfecta, pero siempre fomentando políticas que nos permitan cuidar y proteger nuestro entorno, contribuyendo así a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y a la conservación de los recursos mundiales.



www.aguasdealicante.es
 @AMAEM_Oficial
 #MuchoMásQueAgua
 #MuchoMásQueCerca



LASAROCA DENTAL
 El Campello

20% dto. En todos los TRATAMIENTOS hasta finales de febrero

Dr. Fleming 41 · 2º izq.
 El Campello - Alicante

URGENCIAS 24 h
 T.: 651 164 726

Comerç local & Hostaleria *Mutxamel*

WWW.COMPRAENMUTXAMEL.COM



Un projecte de:
Associació de Comerciants de Mutxamel



Amb la col·laboració de:



HOSTELERÍA de MUTXAMEL

Comida de calidad en tu casa. Llama y disfruta

Forn de la Mestra

965 95 27 33
686 74 32 70

Molimar II

966 37 12 54
677 80 11 82

Molimar Plaza

966 37 21 65
660 91 43 46

Bar de L'Església

662 04 70 77

Cafeteria Ca Pinto

622 51 90 11

Mesón Ino Les Tapes de la iaia

965 95 14 22
info@mesonino.com

Cafetería- Cervecería Mutxamel

600 84 12 49

Restaurante - Pizzería Bella Donna

966 29 21 62
633 50 46 15



#YoComoEnMutxamel

Podéis comunicar la intención de reparto a domicilio en nuestra página web www.mutxamel.org

Especial

INMOBILIARIAS, CONSTRUCCIONES Y REFORMAS



**TOLDOS
VICENTE**

Somos profesionales en la fabricación de toldos a medida, cerramientos, pérgolas, velas tensadas en la provincia de Alicante. Contamos con una amplia experiencia y somos una Empresa con una gran tradición familiar con sede en San Vicente del Raspeig, Torrevieja, El Campello y Jijona

**NUEVA EXPOSICIÓN EN
CALLE LA HUERTA 19,
SAN VICENTE DEL RASPEIG
965667918 / 965673029 / 965129575**

EL CAMPELLO: C/ Alcalde Oncina Giner, 2 - 34 965 630 188 - JIJONA: 965 611 876
TORREVIEJA: Avenida Gregorio Marañón, 7 - Bloque 1 Bajo - 965 710 880

toldosvicente@outlook.com
www.toldosvicente.es



Conoce a los mejores profesionales en el sector de la construcción

◆ En esta edición traemos un especial con numerosos consejos útiles para aquellos que estéis pensando en hacer una compra, mudanza, reforma o cualquier otra actividad relacionada con el sector de la construcción. Si es el caso, aquí os presentamos a varias empresas de la comarca que podrían serte de utilidad y que no han detenido la marcha pese a la crisis sanitaria.

FERRETERIA Raspeig



C/. Calderón de la Barca, 22
San Vicente del Raspeig

965 660 424

carbonell & sánchez
carpintería - ebanistería

- Mobiliario locales comerciales
- Suelos de madera flotantes
- Puertas • Cocinas
- Armarios • Aseos • Lacados
- Todo tipo de trabajos de madera

C/. Rubens, 1 - Alicante
Tel. 965 17 19 90 - Móvil: 656 83 82 29
decoraciones@carbonellysanchez.com

www.carbonellysanchez.com

PINTURAS LA ALMAZARA

◆ Tienda especializada en pintura, decoración y todo tipo de manualidades. Proveedores oficiales de grandes marcas como Ureña, Orita, Adoral... trabajan con importantes marcas en sus materiales, lo que les permite ofrecer una gran calidad en sus productos.



DISTRIBUCIONES BERNAL

Microcementos - Pinturas y Decoración
Morteros especiales - Perfiles monocapa
Malla de fibra - Productos Químicos
Impermeabilizaciones - Herramientas

Herramientas Sanz • YessoMilán • Pinturas Ureña • eurotex • SAIT

PINTURAS Y DECORACIÓN LA ALMAZARA
TODO EN PINTURAS

Pintura - Papel Pintado
Bellas Artes
Manualidades - Enmarcaciones

Especialidad en pintura a la tiza para muebles

pinturaslaalmazarasv

C/. La Huerta esq. Calle Raspeig
(Frente a gasolinera La Almazara)
San Vicente del Raspeig - Tel. 966 23 27 51



40% dto
Ventanas PVC Stock



REHAU COLOR BLANCO
CON PERSIANA MOTORIZADA
consulta las medidas disponibles

KAI INSTALACIONES

◆ KAI instalaciones cuenta con más de 20 años de experiencia en instalaciones de aire acondicionado. A cualquier nivel y con todo tipo de equipamientos, KAI instalaciones ofrece soporte técnico a cientos de empresas a nivel nacional y cuenta con la gestión en sistemas de climatización. Están ubicados en la Av. Alcoy 88, del Polígono de Mutxamel, en la Nave 1, junto a Cosal Family Carpintería.

COSAL FAMILY CARPINTERÍA

◆ Dedicados a la instalación de ventanas de PVC, combinan los mejores materiales y las últimas innovaciones tecnológicas con el diseño y el confort. Las ventanas de PVC de Cosal Family Carpintería te garantizan un ambiente silencioso, aislado del calor o del frío extremo, a la vez que protegen tu hogar de la entrada de intrusos. Sencillas de limpiar, conserva sus prestaciones durante muchos años.

Oferta del 40% de descuento - Ventanas de PVC en stock
• Marca Rehau Eurodesign 70 • Color blanco • Vidrio 4 / 16argon / 4 (bajo emisivo)
• Persiana motorizada

KAI Instalaciones

Instalaciones y Mantenimiento
Climatización - Ventilación - Calefacción

www.kaiinstalaciones.es

965 508 409

Avenida Alcoy, 88 nave 1 - Mutxamel (Alicante)

Cosal Family SL

Carpintería de PVC

www.cosalfamily.com

Horario: Lunes a Viernes de 9:00 a 17:00 h.

696 82 71 42

NÚCLEO

Comprar o vender con cámara de realidad virtual es más sencillo

Llámanos al **722 260 850**
o visita nuestra web

Oficinas en Alicante - Sant Joan D'Alacant - Torrevieja
Visítanos en C/ Tomás Capelo, 8

www.inmobiliarianucleo.com

INMOBILIARIA NÚCLEO

◆ Inmobiliaria Núcleo es una red de inmobiliarias con más de 10 años de experiencia en el sector. Actualmente, Núcleo cuenta con 5 oficinas repartidas por toda la geografía de la provincia de Alicante, apostando por ese espíritu joven con garbo e iniciativa a la vanguardia de la tecnología, pero que a la vez cuenta con una gran formación y experiencia en el mercado inmobiliario.



TOLDOS VICENTE

◆ Llevan más de 30 años a disposición de quienes les solicitan, presupuestando sin ningún tipo de compromiso en cualquiera de los trabajos a desempeñar. En Toldos Vicente se les conoce por ser ante todo responsables y serios en cualquiera de sus trabajos, acumulando así una gran cartera de clientes. Un equipo competente y eficaz, con amplios conocimientos técnicos. Ofrecen una amplia gama de productos a precios muy competitivos y de la máxima calidad, respaldados por un equipo que se caracteriza por su trato cordial y espíritu de servicio. Utilizan siempre, materiales de primera calidad, destacando por la utilización de toda la tornillería inoxidable.



VM ELECTRODOMÉSTICOS

◆ Negocio familiar que pone a tu disposición una amplia variedad de electrodomésticos y nuevas tecnologías. Con más de 15 años de experiencia en el sector, están comprometidos en ayudar a sus clientes a tomar las mejores decisiones a la hora de elegir su producto. En su tienda encuentras todo lo que necesitas para un hogar cómodo, desde telefonía hasta placas solares.



VM ELECTRODOMÉSTICOS

Electrodomésticos grandes y pequeños
Informática
Imagen
Telefonía
Menaje
Repuestos
Servicio Técnico

HORARIO NUEVO
Lunes, Miércoles y Viernes, horario ininterrumpido de 10 a 17.30
Martes y Jueves de 10 a 14 h

Dota a tu hogar de energía solar fotovoltaica y energía solar térmica y comienza a ahorrar

Pásate a la energía más limpia

FIJO: 966 147 231 - MOVILES: 646 594 781 / 688 706 200 - WHATSAPP: 646 594 781 - EMAIL: info@vmelectrodomesticos.es



**TODO MADERA
ALCANTE**

Porque somos fabricantes

- | | |
|-----------------------|--------------------|
| Puertas de paso | Suelos |
| Puertas de seguridad | Tableros |
| Cocinas a medida | Cabinas sanitarias |
| Armarios y vestidores | Y mucho más |

¡Síguenos en redes!




**FINANCIAMOS 24 Y 36
MESES SIN INTERES**

VISITA NUESTRA EXPOSICIÓN

TIENDAS MONTÓ: Así podemos mejorar la calidad del aire e higienizar los espacios interiores



◆ Las personas pasamos la mayor parte de nuestra vida respirando el aire de espacios cerrados donde, a menudo, la calidad del aire no es la adecuada. A pesar de no ser conscientes de ello, esto constituye un importante factor de riesgo para la salud de la población. El 68% de los españoles cree que el aire interior de las viviendas y edificios tiene la misma calidad o es incluso mejor que el aire exterior, cuando en realidad puede estar hasta cinco veces más contaminado. Un problema más importante de lo que en principio puede parecer.

La generación Indoor
Según informa el Doctor Russel Foster, jefe del laboratorio del Instituto del Sueño y

Neurociencia de la Universidad de Oxford, "desde 1800 hasta el año 2000, hemos pasado del 90% de las personas que trabajaban en espacios exteriores a menos del 20%. En muy poco tiempo, hemos pasado de ser una especie al aire libre a pasar la mayor parte de nuestro tiempo en espacios cerrados y muchos sin luz natural". Esta creciente tendencia a vivir en espacios cerrados ha originado la "Indoor Generation". Esta nueva generación no es del todo consciente de que el aire del interior de viviendas y edificios públicos puede estar más contaminado que el aire exterior y que pasar demasiado tiempo en interiores puede tener efectos negativos en la salud. Son muchas las actividades que realizamos a diario que pueden afectar a la calidad del

aire de interior. Algunas tan aparentemente inocuas como cocinar, limpiar, ducharnos, encender velas, utilizar ambientadores, e incluso dormir, pueden promover la contaminación del aire. Esta contaminación puede derivar en la aparición de moho y bacterias. Aunque la mayoría de las bacterias que proliferan en el ambiente no son peligrosas, sí que existen cepas perjudiciales. Estas bacterias pueden causar manchas, malos olores e, incluso, enfermedades en los seres humanos relacionadas normalmente con asma y enfermedades respiratorias. De hecho, vivir en casas húmedas y con moho aumenta en un 40% las posibilidades de tener asma.

¿Cómo detectar la contaminación del aire en interiores?

Uno de los principales problemas al tratar este tema radica en la dificultad de detectar este tipo de contaminación.

La solución para ayudar a minimizar este problema pasa por garantizar una ventilación capaz de renovar totalmente el aire (a través de ventiladores o abriendo diariamente las ventanas) y apostar por productos que ofrecen soluciones para mejorar salud e higiene de los espacios como la que ofrece la pintura plástica para interior Uno Zero, de Tiendas Montó, que ayuda a higienizar los espacios.

Pintura plástica Uno Zero: cero bacterias, cero moho, cero olor, cero emisiones

Uno Zero es una pintura que ofrece una solución higienizante para cualquier espacio.

Es una pintura con una composición con alto poder de contención de las bacterias, y con moléculas de bajo impacto, por lo que sigue las pautas de pinturas sostenibles fabricadas por Montó.

Su acción se debe a que la pintura Uno Zero incorpora iones de plata, elemento que ayuda a que con la pintura se cree una película resistente al crecimiento de bacterias y moho. Los procesos de calidad y certificaciones de laboratorios homologados avalan su poder higienizante, con una reducción del 99,9% de las bacterias en 24 horas, tras su aplicación y secado. Uno Zero es una pintura plástica mate que se puede emplear en zonas interiores, con gran capacidad de cobertura y, por supuesto, lavable.

En la tapa del envase del producto aparece el sello que veis en la imagen que certifica que el producto aporta una reducción de la actividad bacteriana al 99%.



Ventanas de PVC - Ventanas de motor
Oscilobatientes - Persianas - Cortinas de cristal,
Mamparas de baño - toldos - reformas en general

Calle Flores, nº2, Local 2º (Barrio de Granada - Frente Fábrica Cementos)
SAN VICENTE DEL RASPEIG (Alicante) - 667 902 833
manel.962@hotmail.com - www.aluminiosmanolo.com



ALUMINIOS MANOLO

◆ Empresa dedicada a la fabricación de aluminio en general, PVC y reformas. Cuidan cada detalle para la fabricación de ventanas, puertas, cortinas de cristal etc... poniendo a disposición de sus clientes toda su experiencia y conocimiento en este sector.



SM CRISTALERÍA

◆ Cuentan con una amplia variedad de productos de aluminio y cristal, como puertas, vallas y rejillas extensibles. Ponen a tu disposición algunos de los trabajos que realizan con cristal; espejos, ventanas y mamparas de ducha. Realizan presupuesto sin compromiso.



TRABAJOS EN
CARPINTERÍA DE ALUMINIO
Y CRISTALERÍA

Doctor Fleming, 84
03690 San Vicente del Raspeig
ALICANTE

☎ 965 671 202 | 656 969 705
☎ 627 36 92 96

info@cristeriasmaluminio.es
cristeriasmaluminio.es

¿Una pintura higienizante? Existe

Zero bacterias
Zero moho
Zero olor
Zero emisiones

MONTÓ
TIENDAS
tiendasmonto.es

TIENDA MONTÓ
EL CAMPELLO
C/ San Ramón, 48 - Local 3
☎ 965 349 834

TIENDA MONTÓ
SAN JUAN
C/ Cervantes, 42
Edificio Rotonda - Local 1
☎ 966 593 609

TIENDA MONTÓ
SAN VICENTE DEL RASPEIG
C/ Ancha de Castelar, 185
☎ 965 675 582



Más de 20 años de experiencia
Agencia especializada en San Vicente del Raspeig
Sin exclusiva
C/ Alicante 8, bajo, San Vicente del Raspeig
966 388 998
info@vestahouse.es www.vestahouse.es

VESTA HOUSE

◆ Experiencia y conocimiento en el sector, ayudando a sus clientes tanto a vender como a encontrar la vivienda, local o cualquier inmueble que necesite de la manera más eficaz y profesional. Sus valores son la transparencia, la confianza y la honestidad, y basan su trabajo en la constante comunicación con los clientes. Entienden que comprar y vender puede ser un proyecto complicado, por eso se encargan íntegramente de los procedimientos necesarios. El trato personalizado y asesoramiento caracteriza su forma de trabajar.



PARQUETS MARÍN

◆ Bajo su lema "Cuéntanos tu proyecto, lo haremos realidad", Parquets Marín está formado por un equipo compuesto por los más excelentes y cualificados profesionales en el mundo de las instalaciones de parqué. Catalogados como "Comercio excelente", ofrecen servicios utilizando las tecnologías más innovadoras y los materiales más novedosos. Abordan todo tipo de trabajos, desde viviendas particulares hasta instalaciones públicas, pasando por oficinas e instalaciones deportivas. Con sorprendentes acabados, Parquets Marín cuenta con gran variedad de tarimas y de servicios envueltos en precios muy asequibles. Destacar que dentro de todos sus servicios también restauran parquets.



PARQUETS MARÍN
C/ Cervantes, 42 - SAN JUAN
Tel. 965 955 722
info@parquetsmarin.com
www.parquetsmarin.com



ILLETASOFÁS

◆ En Illetas Sofás podrás encontrar aquel sofá que más se ajuste a tus necesidades, desde chaise longue hasta sillones, pasando por sofás fijos. Bajo medidas que mantienen la comodidad y garantizan la calidad, en Illetas Sofás cuentan con productos a medida y con una fabricación personalizada para cada cliente. Elige el que más te guste para disfrutar en casa en su exposición a través de la mejor selección de sofás y con los mejores precios. Con más de una década de experiencia, podrás elegir entre numerosos diseños y colores.



illetasofás
 Sofás con estilo propio

Somos fabricantes
 C/ San Ramón, 137, El Campello
 Tel: 965 63 02 78 - 649 81 50 04 - illetasofas@gmail.com

PINTURAS MUTXAMEL
 y manualidades

Este mes la cubeta de 4 litros*

16'50 €

C/ Salvador i Vicente Perez Lledó, 9
03110 Mutxamel
965 95 17 60
info@pinturasmutxamel.com
www.pinturasmutxamel.com
@pinturasmutxamel

* Precios válidos para cubetas de 4 litros de las gamas UrefaColor y Sensaciones Clásicas. Hasta el 31 de Marzo

PINTURAS MUTXAMEL

◆ En Pinturas Mutxamel elaboran miles de colores al instante. Especializados en el asesoramiento y atención personalizada en la venta de pinturas, cuentan con el sistema tintométrico Servicolor 2000 de Titán Pinturas. Desde hace más de 15 años, proporcionan diferentes productos de decoración a precios muy competitivos. Tanto a nivel industrial como para la decoración en el hogar, Pinturas Mutxamel es distribuidora oficial de las marcas de pintura Adoral y Urefa. Los puedes encontrar en el Carrer Salvador i Vicente Pérez Lledó, 9 de Mutxamel.



FERRORTEGA

◆ Especialista en herrajes eléctricos. Todo tipo de montajes, herrajes para centros de transformación, puertas, rejillas de protección, foso, transformador, etc... cumpliendo siempre la normativa Iberdrola. Disponen de los precios más competitivos, así como el mejor servicio y asesoramiento.

FERRORTEGA
 Herrajes Electricos

Tel. 647 503 808

C/ Cíncel, 8 nave 11 - Pol. Canastell
San Vicente del Raspeig
ferrortegahe@gmail.com

BRICOMADERA
 Desde 1981

San Juan

C/ Doctor Ivorra, 46
03550 San Juan (Alicante)
Tel: 965 65 02 55
Móvil: 666 46 18 06

- Armarios a medida
- Tarima flotante
- Puertas de paso y blindadas
- Cocinas
- Muebles de baño
- Enmarcación de cuadros
- Mamparas de baño
- Muebles a medida

www.bricomadera.es



BRICOMADERA

◆ Desde 1981 Bricomadera cuenta con los mejores profesionales dedicados a la carpintería de madera y creaciones a medida. Especializados en revestimientos de armarios y sobre todo en la construcción de todo tipo de muebles a medida, desde tarimas flotantes hasta cocinas, pasando por escritorios, puertas interiores y exteriores. Además, en Bricomadera también tienes la posibilidad de enmarcar tus cuadros a medida.



Especial

INMOBILIARIAS, CONSTRUCCIONES Y REFORMAS



Persianas Francisco
Fabricantes de persianas y mosquiteras

25 años de experiencia fabricando persianas y mosquiteras

- Persianas enrollables y cajones en PVC y aluminio
- Sistemas de elevación y motores recogedores Tornos Cardans
- Mosquiteras fijas, correderas o enrollables

645 575 003
965 669 690

Pol. Ind. Canastell - Av. La Industria, 5- Nave 7 - San Vicente
www.persianasfrancisco.com

PERSIANAS FRANCISCO

◆ Persianas Francisco, especialistas en persianas y mosquiteras. Con más de 25 años de experiencia, en Persianas Francisco fabricamos, instalamos y reparamos persianas y mosquiteras. Todos nuestros servicios y productos están desarrollados por profesionales cualificados, con una amplia experiencia a disposición de nuestros clientes para asesorar y facilitar la mejor solución a sus necesidades. La satisfacción de nuestros clientes, es nuestra mayor prioridad, por ello ofrecemos un servicio rápido, eficaz y de calidad ya que contamos con primeras marcas para realizar nuestros productos.



ELECTROBEL

◆ Este mes de febrero que empezamos a dejar el invierno atrás, en ELECTROBEL podrás encontrar electrodomésticos útiles para tu hogar. Cuentan con la gama más moderna, en una época donde la eficiencia energética y el ahorro son aspectos vitales en tu compra.

electrobel
electrodomésticos

Renueva tu hogar con la mejor eficiencia y a los mejores precios

Entrega inmediata

Financiación hasta 12 meses al 0%

865 577 222 - 688 791 969
Carrer Echegaray nº1-3 Local 2 Esq. Calle Mayor - San Vicente
electrobelelectrodomesticos@gmail.com electrobelelectrodomesticos.com

DESINFECCIONES HERNÁNDEZ Y MULTISERVICIOS ALUA

◆ Referente en el municipio, Desinfecciones Hernández, junto a Multiservicios Alua, han ampliado sus servicios, enfocándose, no solo en el sector de las desinfección, sino, también en la construcción. Buscan poder implementar diferentes servicios que afrontan la covid-19, como las desinfecciones de virus y microorganismos o de insectos; así como la construcción y las reformas integrales. Ambos comercios trabajan en diferentes entornos como centros educativos, comunidades de vecinos, hoteles o locales.



DESINFECCIONES HERNÁNDEZ

965.95.07.56 - 676.66.98.97

DESINSECTACIÓN - A.P.P.C.C. - DESRATIZACIÓN - DESINFECCIÓN - TRATAMIENTOS MADERA
NUEVA UBICACIÓN: Vicente y Salvador Pérez Lledó, 9 local 1B - Mutxamel

MULTISERVICIOS ALUA

- Obras y reformas integrales
- Limpieza y mantenimiento de comunidades
- Instalación de pladur
- Jardinería
- Pintura
- Fontanería
- Electricidad
- Aire Acondicionado

642 321459 - 965 950 756
C/ Salvador y Vicente Pérez Lledó, 9 - loc-1 B - Mutxamel
multiserviciosalua@gmail.com

Especial

INMOBILIARIAS, CONSTRUCCIONES Y REFORMAS

¿Vendes TU CASA?
¿CONOCES a alguien que VENDE?

14 AÑOS EN EL SECTOR INMOBILIARIO NOS AVALAN

RUALCASA
GESTIÓN INMOBILIARIA

Tel. 965 676 250

SI NOS APORTAS UN CLIENTE NUEVO Y REALIZAMOS LA VENTA...
OBTENDRÁS UNA GRATIFICACIÓN

RUALCASA

◆ En RUALCASA siguen siendo auténticos referentes en el sector inmobiliario. No dejan de reinventarse y ahora para los clientes que acepten una exclusiva con ellos ofrecen desinfección gratuita de su vivienda en cada visita con nebulizador. No dudes más y consulta las condiciones de esta promoción contactando con ellos



PUERTAS DEMETRIA

◆ Puertas Demetria, empresa especializada en carpintería y decoración en madera. Trabajan puertas, armarios, cocinas, tarimas y ventanas. Te ofrecen una variada gama de productos de calidad y un eficaz servicio totalmente personalizado para viviendas, comercios y edificios institucionales. Muy presente en la provincia de Alicante, cuenta con dos sedes: una en el tradicional barrio de Alicante, Benalúa y la otra de ellas en el municipio costero de El Campello.



PUERTAS DEMETRIA
PUERTAS - ARMARIOS - COCINAS - TARIMAS - VENTANAS

- ARMARIOS Y VESTIDORES A MEDIDA
- COCINAS
- PUERTAS DE INTERIOR
- PUERTAS BLINDADAS Y ACORAZADAS
- PORTONES DE ENTRADA
- TARIMAS FLOTANTES
- VENTANAS MADERA/ALUMINIO
- VENTANAS Y CERRAMIENTOS PVC

www.puertasdemetria.com

C/. San Ramón, 170 (Ctra. N332) - El Campello
Tel. 965 636 487 - campello@puertasdemetria.com

C/. Doctor Just, 28 - Bajo - Alicante
Tel. 965 120 738 - benalua@puertasdemetria.com

Especial

INMOBILIARIAS, CONSTRUCCIONES Y REFORMAS



Maderas Cholvis
Maderas El Campello

TODO TIPO DE TRABAJOS EN CARPINTERÍA
Cocinas • Muebles • Ventanas
Puertas • Parquet • Reparaciones

C/ Pinzón, 3 - El Campello
maderascampello@hotmail.com

965 63 33 19
647 11 55 87

MADERAS CHOLVIS

En Maderas Cholvis son especialistas en todo tipo de trabajos de carpintería y reparaciones. Puedes encontrar tus muebles de madera hechos completamente a medida, así como parquet, ventanas y puertas. Desde muebles de salón en decapé hasta aquellos que decoran la entrada, con hueco para zapatero y para colgar abrigos. Ubicados en la Calle Pinzón, 36 de El Campello, son especialistas en diferentes diseños y estilos, como el rústico. Muebles de roble, lacados, y mucho más.



ALUMIZEAR

Especialistas con muchos años de experiencia a sus espaldas en el sector. Destacan por la limpieza de su trabajo, buscando siempre la satisfacción del cliente con un resultado final inmejorable. Realizan trabajos de fabricación e instalación de toldos, pérgolas, cortinas de cristal, ventanas de aluminio y techos panel. Crean espacios visualmente elegantes y fabrican todo tipo de estructuras o cerramientos de cristal y aluminio.



CARPINTERIA DE ALUMINIO
ALUMIZEAR

PROFESIONALES
ALUMINIO
CRISTAL Y PVC

966 394 019 - 966 394 020
639 691 575

Crta. San Vicente - Agost km 5.3 (Agost) Alicante
info@alumizear.com - www.alumizear.com

BOUTIQUE PAPEL PINTADO

La pintura juega un papel fundamental en la decoración, ya que es capaz de transformar cualquier estancia.

Elegir bien la pintura, será fundamental a la hora de combinar con el mobiliario o bien, centrar toda la atención en la misma.

Antes de empezar a pintar, hay que asegurarse que las paredes se encuentran en buen estado, sin humedad, grietas, etc. Si fuera así, lo primero que habría que hacer es reparar estos pequeños desperfectos.

A continuación, para poder calcular la cantidad de pintura, hay que medir las paredes,

ancho por alto, descontando ventanas y puertas. Nuestro simulador y la calculadora de pintura, le pueden ayudar en la elección correcta.

Tipos de pinturas y colores a elegir

Las pinturas plásticas continúan siendo el producto estrella, gracias a su fácil aplicación y amplia gama de colores.

El color del año viene por partida doble. El gris Argén se une al Papaya. El Argén es un tono básico en cuanto a tendencias cromáticas.



tkrom
pinturas

Argén

COLOR DEL AÑO 2021

C/Bronce, nº3
T. 965 916 598
grupobbp.com

grupo **tkrom**



Pinturas
Decoración
Papel Pintado
Parquet

C/Bronce, nº3
T. 965 916 598
grupobbp.com

grupo **tkrom**

Especial

INMOBILIARIAS, CONSTRUCCIONES Y REFORMAS



JAIME PICÓ
MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN

Materiales de Construcción
Mamparas
Platos de Ducha
Grifería
Muebles de Baño

Avda. de Alcoy, 82 - Mutxamel
jaimepico2@gmail.com

610 159 755
965 956 213

MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN JAIME PICÓ



En Materiales de Construcción Jaime Picó podrás encontrar aquello que necesites para las reformas integrales, tanto industriales como las que quieras realizar en tu hogar. Además de los materiales de construcción habituales para las reformas y las construcciones, están especializados en la construcción de baños. Ofrecen mamparas, platos de ducha, grifería y muebles de baño. Se encuentran en la Av. Alcoy, 82 del polígono de Mutxamel.



COSAS DE CASA

Tu tienda de decoración y regalo donde encontrarás todo lo que necesites. Desde muebles de decoración y auxiliares hasta el regalo más especial que puedas realizar. Artículos de noticias, baño, dormitorio, infantil o téxtil. Cosas de casa se ubica en la Avenida I, 33 de Sant Joan d'Alacant, en pleno centro del municipio. Bajo un trato cálido y profesional, encuentra tu artículo ideal entre la gran diversidad de productos que ofrecen.



Novedades
Primavera-Verano 2021

decoración, muebles, cuadros, cocina, cojines, aromas, portafotos, flores...

Av. Jaime I 33
Sant Joan d'Alacant

COSAS de CASA
Ambientes

965 65 46 64



ALEJANDRO MORENO

Empresa familiar con más de 20 años de experiencia en el sector del mueble de cocina. Su principal objetivo es realizar cocinas a medida, de manera artesanal, usando los mejores materiales del mercado para que sus clientes queden totalmente satisfechos. Auténticos referentes en el sector de la construcción que pueden aportarte los mejores consejos y asesorarte en tus decisiones.




ALEJANDRO MORENO

ALEJANDRO MORENO E HIJOS, SL
PARTIDA INMEDIACIONES C/30 A

MOBILIARIO / COCINAS / INTERIORISMO



03690 / SAN VICENTE (ALICANTE)
TELF.: 965 671 156
MÓVIL: 639 639 980
EMAIL: COCINASALEJANDROMORENO@HOTMAIL.COM

Segunda Oportunidad**HOTEL CANINO Y FELINO EL REY DE LA CASA****REFLEXIONES (Opinión de una experta sobre el comportamiento animal)****De acuerdo, ¿quieres un perro inteligente, feliz y equilibrado?****Autora**

Maria Olofsson, Dip. CABC
Etóloga Clínica, especializada en perros



◆ Hay muchas formas de desarrollar y estimular el cerebro de tu perro y que no se aburra. Lo primero que necesita es una buena y larga caminata todos los días; el ejercicio les hará bien a los dos, tanto física como mentalmente. Has estado de paseo y el perro está tranquilo y relajado. Este es el momento de hacer algo de adiestramiento básico como "séntate", "tumbate" y "ven", que son las órdenes más importan-

tes y os ayudará a disfrutar de la compañía el uno al otro tanto en casa como en la calle. Si puedes encontrar un sitio donde hacer cursos en grupo para perros (cuando las circunstancias cambien), esto también le ayudaría a socializar con otros canes y tú podrás disfrutar de la compañía de personas con gustos afines. Si tienes hijos, también se beneficiarán enormemente de estas actividades. Si no puedes

participar en un curso grupal, puedes solicitar ayuda de un profesional para clases individuales. Asegúrate de encontrar una persona cualificada y que te ayude a entrenar a tu propio perro, en lugar de alguien que se lleve a tu perro para entrenarlo. También existen multitud de juegos que puedes utilizar con tu perro. Esto alivia el aburrimiento, aumenta la inteligencia de la mascota y, sobre todo, fortalece el vínculo entre tú perro y tú. Busca juegos en Internet como "al escondite", "búsqueda de premios" y "traer la pelota", por nombrar algunos. Además hay muchos juguetes para resolver problemas que puedes comprar o incluso hacer tú mismo. Así que tómate un poco de tiempo para buscar en la red y encontrarás juegos que disfrutaréis tanto tu perro como tú. ¡A los perros les encanta complacer y hacerlo bien! Y te encantará ver cómo te presta más atención y sentir que ese vínculo especial se fortalece.

**Perros en Adopción**

Todos los perros están castrados/esterilizados, con micro chip y tienen las vacunas al día

NESKA

Soy Neska, hembra Pointer pequeña con 1 año y pico. Soy una chica alegre y muy cariñosa. Prefiero estar acompañada por otro perro como me gusta mucho tener amigos.
Contacto: APAC, telf. 693 277 357

BUDY

Soy Budy, macho mestizo grande con 5 años y medio. Me encanta jugar y soy cariñoso. Me gustaría estar con alguien a quien le guste entrenar perros como soy un perro fuerte.
Contacto: BARC, telf. 699 822 027

ENZO

Soy Enzo, macho podenco con 1 año y medio. Soy elegante y juguetón y me llevo bien tanto con la gente como con los perros.
Contacto: BARC, telf. 699 822 027

BRUNO

Soy Bruno, macho cruce mastín con casi 6 años. Me gustaría estar con alguien con terreno.
Contacto: NHARA, telf. 644 423 556

**OCHO**

Soy Ocho, macho Pointer inglés con 10 años. Soy un caballero de perro, aunque tímido muy cariñoso con la persona que me conozca. Me llevo bien con otros perros.
Contacto: El Rey de la Casa, telf. 677 440 471

**LA LA**

Soy La La, hembra cruce podenco con 7 años. Soy una chica tímida que busca una persona cariñosa con jardín donde puedo estar cuando salgas.
Contacto: El Rey de la Casa, telf. 677 440 471

**Hotel Canino y Felino El Rey de la Casa**

RESIDENCIA-GUARDERÍA
SERVICIO DE RECOGIDA Y ENTREGA A DOMICILIO
CURSOS DE ADIESTRAMIENTO SOCIALIZACIÓN Y AGILITY
CONSULTAS DE MODIFICACIÓN DE CONDUCTA

